

堂端自治会だより

自治会会員数
令和4.01.01現在 908世帯

令和4年1月25日発行

賀 正

個のお力を地域に



新年を迎え 心新たに健やかな日々をお過ごしのことと心からお慶び申し上げます。

皆様方には自治会活動に対して日頃から温かくご支援ご協力を賜りますことに深く感謝申し上げます。

今年は“オミクロン株”に悩まされる生活となるのでしょうか。自己認識の上でお互いが意識した日常生活を送りましょう。私たちの生活は、個人や家族だけでは成り立ちません。お隣さんや地域の方とのつながりを大切にし、お互いに理解し協力しあう人間関係を日ごろから育てて参りましょう。

自治会は皆さんの暮らしのサポーターです。地域と一緒に歩む自治会活動に引き続きご支援ご協力のほどよろしくお願ひ致します。



《環境衛生委員会 行事報告》

地域清掃活動 11月28日（日）

参加人数：384名

集積結果：可燃物 16袋

不燃物 5袋



空を飛ぶ宝石“カワセミ”



最近、うなぎ溜にカワセミが飛来して小魚？をとっているところが見掛けられます。カワセミは河川や池などのきれいな水辺に縄張りを築き生息するそうです。うなぎ溜の環境がきれいに保たれている証かも？ 皆さん、環境を保全し温かく見守りましょう。

《体育委員会 行事報告》

第27回 田彦中学校区秋季運動会 12月4日（土）

参加人数：（全体）168名 （堂端）35名

団体順位	準優勝	氏名	平均得点
個人賞	男子優勝	武藤 義明さん	173.50
	男子準優勝	石川 聰さん	162.00
	飛賞（10位）	石川 桜さん	151.00
	飛賞（90位）	石川 諒さん	108.00
	飛賞（150位）	芳賀沼 維さん	83.00



今年度の秋季運動会はボウリング大会という形で開催されました。我が堂端自治会は、団体戦惜しくも準優勝でしたが、初めてボウリングをするお子様からベテランの方まで楽しく過ごすことができました！

体育委員長/齊藤 健太郎

今年度、自治会内で回収された空きビン・紙類・金属等の資源物の回収量は、総重量 **68, 816kg** ありました。市からの事業補助金は **688, 160円** でした。資源物の回収日には多くの地域の皆さんのご協力を頂いていることに感謝申し上げ、大切に活用して参ります。

皆様には引き続き資源回収事業にご協力をお願い致します。